



*encuentros con otros mundos pueden transformar nuestras visiones. Esta obra relata la vida de un joven que nace en Chile en medio de uno de los períodos más agitados y decisivos de la historia reciente, tanto en su país como en todo el continente. La década en que vino al mundo estaba marcada por profundos cambios y revoluciones: movimientos sociales en ascenso, crisis económicas, transformaciones políticas y una feroz confrontación ideológica que dividía tanto a las naciones como a las familias. Este relato no es solo el de su vida, sino también el de los tres exilios que marcaron su evolución: México, Alemania y Francia. Fueron años duros, sí, pero también de inmersión en culturas distintas, de debates con otros exiliados y de confrontar sus propias creencias y certezas. El joven que salió de Chile como un fervoroso revolucionario no es el mismo que regresaría convertido en un ciudadano moderado, alentador de la democracia y del diálogo. Su experiencia laboral y de estudios en el extranjero moldearon su perspectiva política, llevándolo a comprender que los cambios profundos y duraderos requieren algo más que idealismo: requieren consenso, pragmatismo y paciencia. Esta obra fue escrita en diferentes países, diferentes geografías, diferentes continentes durante varios años, en diversos contextos socioculturales con actores muy diferentes unos de otros.*

